



Fraktion im Ortsbeirat Mainz-Neustadt

---

**Anfrage zur Ortsbeiratssitzung am 18.05.2016**

09.05.16

**Kommisbrotbäckerei (KBB)**

Wie es der Presse zu entnehmen ist, wird auf Grund der rückläufigen Zahlen der Asylsuchenden die KBB ab den kommenden Monaten nicht mehr als Erstaufnahmeeinrichtung des Landes für Geflüchteten genutzt werden.

Wir fragen die Verwaltung,

- ob es der Verwaltung bekannt ist, was der Bund mit der KBB in Zukunft vorhat?
- ob die Verwaltung mit dem Bund im Gespräch ist, um zu klären, dass die Nutzung dieses Objektes für zivile Zwecke, wie z.B. ein Kulturzentrum erreicht werden kann?

Nurhayat Canpolat, Fraktionssprecherin